

まちづくりオープンミーティング意見概要（5/29 加古川北公民館）

市営住宅の老朽化が進み、居住環境が悪化している。管理を町内会で行なっているが、高齢者等が多く、できることが限られている。住宅政策課に設備の老朽化について修繕を求めたところ、市営住宅の担当者より「県営住宅に住めばよい。」と冷たい対応をされた。
文化の香り高い加古川市にしてほしい。各図書館で実施している読書会の企画や講演会などを住民の希望に沿ったテーマで設けてほしい。
市民に近い市役所となるよう、スマイルメールの返信などは必ず行ってほしい。
西条山手地区に埋蔵文化財が多いので適正に管理してほしい。
町内会の集会所の裏に急傾斜があり、カラスなどが石を落すことがあり危ない。市の方でなにか支援はないか。どのような補助金があるか。
見守りカメラについて、広い道路には設置されているが狭い道路には設置されていない。朝は集団で通学するが、夕方はばらばらで帰るので、安全面からも狭い通路にもカメラを設置してほしい。
国民健康保険料と介護保険料について、自治体によっては上がったり下がったりしているが、加古川市としては今後どういう方向性なのか。なんとか上がらないようにしてほしい。
東播磨道路建設と雁戸井ほ場整備事業について、市に要望書を出しているが回答がない。内容を精査・検討し回答をもらいたい。農村環境の基盤整備について、加古川市には県と地元の間に立って調整してほしい。
高齢者施策について、どのような取り組みを考えているか。
近畿安全衛生センターのJR加古川線線路付近の側溝が雑草や土などで埋まっている。梅雨に入る前にきれいにしてほしい。
JR 神野駅近くにある歩道橋が劣化しており、ひどい状態であるので何か対策をしてほしい。
小中学校のALT の設置状況について、年間5時間とのことだが効果があるのか疑問である。
加古川市の人口減少の問題について、市長として何か考えはあるのか。市の活性化のため、IT 起業支援や学校の誘致などはどうか。
高齢者の運転免許証返納制度について、返納者にはバスの半額・無料などの特典を与えることはできないか。
三木鉄道跡地の活用方法をどのように考えているのか。
草谷川にはポンプアップの機能がないため、梅雨など雨量の多い時は近隣がすぐに水に浸かる。洪水対策として、JR加古川線と中西条浄水場の間、JR加古川線と草谷川の間、田んぼに、堀・池を設け調整池のようにすれば、少ないコストで対応できると思うので、一考いただきたい。
草谷川の堤防を舗装し、散歩コースにしてほしい。現在は草が茂っており、また「マムシ」が生息しているため危険である。